



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Begründung Elisabethplatz

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Seit Beginn der Baumaßnahmen am Elisabethplatz ist die Arcisstraße für den Straßenverkehr geschlossen.

Stattdessen stehen die Buden der Händler auf dieser Fläche.

Ich arbeite in der Maxvorstadt, wohne in Schwabing und bewege mich überwiegend dort. Ich konnte in dieser Zeit keine Verkehrsprobleme in diesen Vierteln feststellen, die sich aus der Baumaßnahme ergeben haben.

Jetzt wurde der Elisabethmarkt für die Buden wieder geöffnet.

Seitdem stehen die Buden der Arcisstrasse leer.

Weiterhin gibt es keine Verkehrsprobleme in den Vierteln die sich daraus ergeben würden.

Direkt an dieser Straße befinden sich zwei Schulen, am Morgen und in den Pausen ist dort richtig viel los. Auf dem Elisabethplatz ist ein Kinderspielplatz. Dies spricht in meinen Augen dafür, diesen Bereich Fußgängerfreundlich zu gestalten und für Autos weiter gesperrt zu halten.

Dies möchte ich hiermit beantragen.Ich habe diesen Antrag bereits in einer früheren Versammlung gestellt. Wurde mehrstimmig angenommen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt